



Communiqué

Le 12 février 2026

Le vérificateur général publie le rapport annuel de suivi

WINNIPEG – Le vérificateur général du Manitoba, Tyson Shtykalo, a publié aujourd’hui son rapport intitulé Suivi des recommandations émises précédemment. Le rapport de suivi de cette année présente l’état de mise en œuvre de 57 recommandations provenant de six rapports publiés en 2021 et 2023.

Au 30 septembre 2025, 25 des 57 recommandations (44 %) avaient été déclarées comme mises en œuvre. Parmi les recommandations restantes, la direction a indiqué que :

- 31 (54 %) étaient en cours de mise en œuvre;
- une ne serait pas mise en œuvre.

Le vérificateur général procède généralement à un premier suivi de l’état des recommandations deux ans après la publication d’un rapport. Des suivis subséquents sont prévus au besoin.

« J’encourage les ministères et organismes gouvernementaux à poursuivre leurs efforts afin de mettre pleinement en œuvre nos recommandations, » a déclaré M. Shtykalo. « Des améliorations significatives sont réalisées lorsque les enjeux relevés sont adéquatement traités. »

Les rapports portaient sur divers sujets, notamment la préparation aux maladies animales, les systèmes de gestion de localisation automatique des véhicules, le programme d’indemnisation du barrage Shellmouth, le déploiement des vaccins contre la COVID-19 au Manitoba, les services de traitement des dépendances et l’efficacité des services judiciaires.

Le rapport fournit également de l’information sur les tendances de mise en œuvre à plus long terme. Parmi les 297 recommandations émises entre 2018 et 2021 qui ont complété le cycle de suivi, 39 % avaient été mises en œuvre ou réglées après quatre ans.

Renseignements

- [Lire le rapport](#)

À PROPOS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL DU MANITOBA

En 2026, le Bureau du vérificateur général du Manitoba célèbre son 150^e anniversaire. Depuis 1876, les vérificateurs provinciaux contribuent à assurer une gestion efficace et responsable des ressources publiques. Aujourd’hui, à titre de haut fonctionnaire indépendant de l’Assemblée législative du Manitoba, le vérificateur général perpétue fièrement cet héritage. Le Bureau œuvre à la promotion de la responsabilité gouvernementale et de l’excellence de l’administration publique au bénéfice de l’ensemble de la population manitobaine.

Alertes électroniques et mises à jour

Inscrivez-vous aux alertes électroniques à l'adresse oag.mb.ca/fr et recevez les communiqués directement dans votre boîte de réception. Pour obtenir des nouvelles de façon régulière, suivez @AuditorGenMB sur [LinkedIn](#), [Facebook](#), [Instagram](#) et [YouTube](#).

Images

[Télécharger des images à haute résolution du vérificateur général Tyson Shtykalo adaptées à la publication](#)

Demandes des médias

Frank Landry, directeur des communications
204 792-9145

